

牧之原市教育委員会 会議録

令和3年11月26日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎に招集された。

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。

付議議案

- 報告第19号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について
- 報告第20号 令和3年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について
- 報告第21号 令和3年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の支弁区分の決定について
- 議案第16号 牧之原市立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱について
- 議案第17号 牧之原市小中学校処務規程の一部を改正する規程について
- 議案第18号 令和3年度牧之原市教育費補正予算（案）について

出席委員

1番 橋本 勝	事務局	教育文化部長	内山卓也
2番 澤田 衛		学校教育課長	杉田雅良
3番 吉住幸子		社会教育課長	八木康仁
4番 寺井ゆみ		スポーツ推進課長	大石昌秀
5番 池ヶ谷祐太（欠席）		教育総務課長	水野敬子
		教育総務課主幹	榛葉円香

開会時刻 午前9時36分 牧之原市役所相良庁舎会議室

開会（教育総務課長）

教育長挨拶

朝夕の気温が下がり、秋から冬へと季節の変化を肌で感じるこの頃である。コロナウイルス感染が全国的に激減していることもあって、様々な活動が徐々に動き出している。市内の学校でも、延期されていた修学旅行なども予定通り行われ、思い出に残る行事ができるようになって一安心といったところだ。

集団生活をするうえでトラブルはよくあることだが、24日に愛知県で起きた中学3年生による同級生殺傷事件は、多くの人が驚きショックを受けたことに違いない。事件の背景、動機は今後の捜査の中で分かってくると思うが、トラブルの先が命を奪う結果となったのが残念で悲しい。中学生という多感な時期に、悩みや迷いは誰にもあることだとは思ふ。周りに相談できたり、周囲の友達や先生、家族が気づいてあげたり、そういうことができれば、このような結果にはならなかったのかもしれない。事件の背景にいじめがあったという報道

もあり、学校としての指導や対応の在り方を今後問われることにもなるかもしれない。今回の事件、もしかしたら身近でも起こるかもしれないという危機感を持って、今度の生徒指導、家庭との連携などをしっかりと行っていく必要があると感じた。

では、本日の定例会、よろしく願います。

会議録署名人の決定（事務局より指名）

橋本教育長と澤田委員を指名

教育長報告

令和3年10月26日から11月25日までの主な行事について報告

議事の概要・議決事項

報告第19号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について

（事務局より説明）

1件の申請について、質疑・意見なく承認された。

報告第20号 令和3年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

（事務局より説明）

3世帯4名から申請があり、質疑応答後、承認された。

報告第21号 令和3年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の支弁区分の決定について

（事務局より説明）

質疑・意見なく承認された。

議案第16号 牧之原市立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱について

（学校教育課長より説明）

質疑・意見なく承認された。

議案第17号 牧之原市小中学校処務規程の一部を改正する規程について

（学校教育課長より説明）

質疑・意見なく承認された。

議案第18号 令和3年度牧之原市教育費補正予算（案）について

（教育総務課長より説明）

質疑応答後、承認された。

教育委員

今回の補正で、注目すべきところはあるか。

教育長

一般質問でも、バリアフリー化についての質問があった。学校建設にあたっては、バリアフリー化については、もち

ろん考えていく問題である。

教育文化部長 法律でも、学校は今まで対象外であったが法律改正で学校施設も対象になった。新設の学校については対象になるが、既存の学校は努力義務となっている。

教育委員 今回、スロープ、扉、トイレなどの改修を行った。トイレなどは改修できるのか？実際使うと不便が出てくるかもしれない。

教育文化部長 男子トイレ2つを1つにして、車いす用1つを作るなどして対応している。

教育総務課長 保護者と生徒、学校と施設担当と、現地で話をしている。

教育委員 理想的である。

教育委員 エレベーターは、どうか。

学校教育課長 浜岡中学校は、ついでに。今までは、学年を下の階で過ごせるようにするなど対処している。

教育長 最近では、トイレも男女の区別がない箇所を設けるところもある。

教育文化部長 新築の体育館には、男女別とは別に、多目的トイレを取り入れている。

閉会（閉会時刻 午前11時05分）